

UNIMAGDALENA cumple 63 años transformando vidas y territorios

En el último día de Semana Cultural, la Alma Mater celebró por lo alto su aniversario. Con conciertos, premiaciones y espectáculo de drones recibió un nuevo año.

Una fascinante velada ofrecida por artistas samarios y de talla nacional e internacional le dio la bienvenida al aniversario número 63 de la Universidad del Magdalena. Este espectáculo cargado de grandeza, riqueza musical e identidad local clausuró la Semana Cultural.

Con un único, sorprendente e innovador *show* de 280 drones que sobrevolaron el campus, el rector Pablo Vera Salazar rememoró el origen de la Alma Mater, cuando un 10 de mayo de 1962 se llevaron a cabo las primeras clases.

De su propia voz, el Máximo Directivo envolvió a los espectadores con una narrativa histórica que tejió de manera emotiva el devenir de esta Casa de Estudios Superiores con personajes y aspectos característicos de la ciudad de Santa Marta, a la que le rinde homenaje en la vigésima quinta edición de la fiesta institucional.

“UNIMAGDALENA, 63 años siendo luz donde antes hubo sombra. Gracias por transformar tantas vidas y enseñarnos que educar también es amar”, versó el mensaje conmemorativo plasmado en el cielo samario que le dedicó el Rector Vera a la Institución.

Tras la sorpresa que llevó un gran mensaje “mirar hacia el futuro”, los rostros de los asistentes reflejaron el orgullo de pertenecer a la institución más ejemplar, vanguardista y reconocida en el departamento del Magdalena. "Fue hermoso. Amo ser de esta Universidad", dijo Ivanna Ballesteros Pertuz, estudiante de quinto semestre del Programa de Administración de Empresas.

A su vez, Luis Ángel Arias Peñalver, estudiante de sexto semestre del Programa Profesional en Deporte, expresó con entusiasmo: “Estos eventos y todo el trabajo que hace el Rector es algo que nos motiva a dar siempre lo mejor de nosotros y salir con el nombre de UNIMAGDALENA al mundo”.

Conciertos para no olvidar

Cada espacio del campus se colmó de la alegría de miles de estudiantes, profesores, trabajadores y graduados espectadores de las deslumbrantes presentaciones artísticas y las sorpresas que se prepararon con el liderazgo del rector Vera Salazar.

El primer artista en abrir la tarima fue L'omy, con una puesta en escena urbana e idiosincrásica. Seguidamente, otro artista samario, Michel Torres, se tomó el escenario y cantó el 'Feliz cumpleaños' a la Universidad, en medio de una muestra vallenata que estimuló al público a bailar, disfrutar y evocar tiempos de otrora.

"Estoy feliz y contento porque estoy en el espacio más bonito que tiene la Ciudad. El Rector rescató a Santa Marta con la Universidad y les dijo a los samarios «esto es de ustedes». Se siente un ambiente bastante cómodo", aseguró Michel Torres.

La fiesta continuó con las presentaciones musicales de artistas de renombre en el género urbano. Maisak tomó el micrófono e invitó al escenario al samario Lalo Ebratt y posteriormente compartió tarima con Andy Rivera, la gran sorpresa de la noche, quien manifestó su beneplácito por visitar y conocer el impacto de la Universidad en el territorio.

"Es mi primera vez en la Universidad. He escuchado muchas maravillas. Me encontré con los muchachos y se ven en sus ojos muchos sueños por cumplir. Que este aniversario sea una excusa para seguir persiguiendo esa tarea de educar y formar, de dejar grandes seres humanos y profesionales para el mundo", afirmó el reguetonero pereirano.

A estas palabras se sumó el artista vallenato Elder Dayán, quien en compañía de su acordeonero Lucas Dangond cerró con broche de oro la gala. "¡Qué campus universitario tan bonito! Provoca volver a estudiar. Les digo a todos los estudiantes que tienen una gran Universidad y que aprovechen todos los beneficios", aseguró 'El Cantor' motivado en su paso por UNIMAGDALENA.

Premio a los talentos

La noche de clausura también tuvo actividades, como: la final de 'Unirapdalena' con competencias de 'Freestyle', la premiación del concurso 'Talento UNIMAGDALENA' en las categorías Danza y Música, y reconocimientos a Mejor Proyecto Académico, Mejor Prueba Deportiva y Chica Redes Sociales.

También se entregaron galardones a los ganadores del concurso de la imagen visual que acompañó todas las piezas gráficas identitarias de la Semana Cultural 2025. Además, se otorgó un reconocimiento a la estudiante Heinis Gulfo Palma, quien se coronó como la Acordeonera Mayor del Festival de la Leyenda Vallenata 2025.

A lo largo de esta gran fiesta institucional, los programas y las facultades de la Universidad demostraron una desbordante capacidad artística con sus respectivas comparsas, las cuales llenaron de color y alegría distintos espacios de la programación. Por ello, las mejores comitivas fueron exaltadas en el evento final.

La noche de clausura quedó en la historia de la Alma Mater y se incrustó en los corazones de sus integrantes, pues tocó las fibras más profundas y estremeció los sentimientos de los 'unimagdalenenses', quienes declararon los mejores deseos en el aniversario.

"No hay palabras para expresar lo que es estudiar en la Universidad del Magdalena. Deseo que siga creciendo, siga siendo la Alma Mater de todos los magdalenenses y siga innovando", dijo Juan Avendaño Corvacho, estudiante de octavo semestre del Programa de Administración de Empresas.

Fueron cerca de 98 actividades de carácter cultural, deportivo, artístico y académico para celebrar, durante cinco días, los 63 años de compromiso de UNIMAGDALENA con el territorio y las comunidades, además de conmemorar los 500 años de historia, cultura y diversidad de la ciudad de Santa Marta.

Te interesa:

<https://www.unimagdalena.edu.co/presentacionPublicacion/VerNoticia/403508>

Pie de foto:

CLAUSURA.SEMANA.CULTURAL.1: mensaje de felicitación a UNIMAGDALENA por sus 63 años, proyectado en el cielo durante el show de 280 drones.

CLAUSURA.SEMANA.CULTURAL.2: Elder Dayán y el rector Pablo Vera en el último concierto de la noche de clausura.

CLAUSURA.SEMANA.CULTURAL.3: Andy Rivera y Maisak, cantantes reguetoneros, compartiendo escenario en la Semana Cultural 2025.

CLAUSURA.SEMANA.CULTURAL.4: Michel Torres rindió homenaje a la Universidad del Magdalena, cantándole una serenata de cumpleaños.

CLAUSURA.SEMANA.CULTURAL.: estudiantes, docentes, trabajadores y egresados emocionados en compañía del rector Vera Salazar.